

## Kisah Sri Wahyuni, Guru SD Labschool STKIP Muhammadiyah Sorong Menjemput Murid Hingga ke Rumah

Jum'at, 25-11-2016

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SORONG** –Guna mewujudkan cita-cita bangsa dalam hal mencerdaskan kehidupan bangsa, diperlukan pemerataan pendidikan, mulai dari pusat hingga daerah.

Sri Wahyuni salah satu guru di SD Labschool Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Muhammadiyah Kabupaten Sorong saat dihubungi redaksi muhammadiyah.or.id, Rabu (23/11) mengatakan bahwa kesadaran masyarakat akan pentingnya pendidikan masih cukup rendah, khususnya di Kabupaten Sorong.

Sri Wahyuni yang selama dua tahun ini telah mengabdikan dirinya untuk mengajar di SD Labschool STKIP Muhammadiyah mengatakan motivasinya bertahan mengajar di SD tersebut tidak lain karena perasaan empati yang muncul karena melihat realitas pemikiran masyarakat yang masih minim atas pendidikan.

“Kebetulan saya juga kuliah di Fakultas Pendidikan fokusnya ke pendidikan guru sekolah dasar, sehingga ini menambah motivasinya saya untuk melakukan pengajaran disana, selain itu ini adalah pengalaman berharga yang saya dapatkan,” kata Sri.

Sri yang sekarang masih aktif menjadi salah satu mahasiswa STKIP Muhammadiyah Sorong mengaku senang dapat mengajar anak-anak di SD Labschool STKIP Muhammadiyah Sorong. Walaupun ada beberapa tantangan yang harus ia lalui seperti ketika akan memulai kegiatan belajar mengajar ia harus menjemput muridnya satu persatu ke rumah yang tidak terlalu jauh dari sekolah.

“Dalam mengajar kita juga harus sabar dan ikhlas sehingga apa yang kita lakukan berbuah hasil yang baik,” lanjut Sri.

Menurutnya, tantangan lain untuk mengajar disana juga adaptasi dengan kultur dan budaya setempat. Namun semua hal itu dapat diatasi karena ia merasa dalam usia yang masih muda dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan sekaligus kebanggaan pribadi.

“Kedepannya saya berharap para orang tua murid yang ada di sini lebih memperhatikan pendidikan untuk anak-anaknya, sehingga dapat mengejar ketertinggalan dengan daerah lainnya,” harapnya.

Sri juga menyampaikan harapannya bagi pemerintah agar memberikan dukungan moril dan materil, selain itu juga diperlukan pemahaman yang lebih kepada masyarakat Kabupaten Sorong akan pentingnya pendidikan. **(adam)**

**Reporter : Syifa Rosyiana Dewi**